



Mulchén contará con un acceso vial seguro y moderno con millonaria inversión

El proyecto, que abarca 1,5 kilómetros, incluirá ciclovías, veredas y dos puentes para optimizar el flujo vehicular y elevar la calidad de vida en la comuna.

María Paz Rivera
prensa@latribuna.cl

Con una inversión proyectada de más de 15 mil millones de pesos, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) se

prepara para mejorar el acceso norte de Mulchén, un ambicioso proyecto que abarca desde el límite de la concesión de la Ruta 5 hasta la Avenida Matta, en una extensión de 1,5 kilómetros.

La seremi de Vivien-

da y Urbanismo, Claudia Toledo Alarcón, explicó que esta obra tiene como objetivo reducir los tiempos de desplazamiento, aumentar la seguridad vial y elevar la calidad de vida de los habitantes de Mulchén y sus alrededores.

“El Presidente Gabriel Boric nos ha pedido impulsar el desarrollo en todos los territorios, y en esa línea estamos trabajando, no solo a través del Plan de Emergencia Habitacional, sino también con obras urbanas como esta,

que buscan ciudades más equitativas para todos los habitantes de la Región del BíoBío”, destacó Toledo.

Esta inversión no solo optimizará la circulación vial, sino que también incluirá innovaciones para hacer el acceso norte de Mulchén más seguro y accesible, beneficiando tanto a los residentes como a los visitantes.

El diseño vial contempla una calzada con una pista de ingreso a la ciudad y dos pistas de salida (una destinada a camiones), además de ciclovías y veredas en ambos lados para un tránsito seguro de peatones y ciclistas. También se contempla la reposición de dos puentes clave, el Bureo y el

Mulchén, que mejorarán el flujo vehicular en esta área estratégica.

El alcalde de Mulchén, Jorge Rivas, expresó su satisfacción: “Estamos muy felices y agradecidos, luego de haber trabajado durante casi diez años en este proyecto de mejoramiento del acceso norte, que incluye la construcción de un puente nuevo en la entrada de la ciudad”.

El diseño de ingeniería de este proyecto, que abarca el tramo desde el límite de la concesión de la Ruta 5 hasta la Avenida Matta, ya ha sido aprobado por el Serviu de la Región del BíoBío, mientras que las estructuras han recibido el visto bueno de la Dirección de Vialidad. Estos avances fueron presentados a la Unidad de Coordinación de Vialidad Urbana el 18 de abril de 2024, consolidando los pasos técnicos para el inicio de las obras, que el Minvu espera iniciar en 2025, sujeto a la aprobación de la Ley de Presupuesto del próximo año.



ACTUAL ACCESO a Mulchén desde la Ruta Cinco Sur.